
Giulianova.  Il  Cittadino  Governante:  RIDUZIONE  DELLA
TASSAZIONE LOCALE: REPLICA ALL’ASSESSORE VERDECCHIA

I consiglieri Franco Arboretti e Pietro Carrozzieri

All’assessore al Bilancio Verdecchia – se veramente vuole un confronto costruttivo –  suggeriamo di prestare maggiore
attenzione  a  quello  che  diciamo  in  consiglio  comunale  o  scriviamo  nei  comunicati  che  diffondiamo  (nello  specifico  quello
sulla riduzione della TARI dell’11 maggio e quello sulla riduzione della tassazione locale del 23 maggio). Noterebbe
così che i nostri contributi ad una gestione del bilancio comunale più attenta ai bisogni delle famiglie e delle attività
economiche sono già presenti ed eviterebbe di avventurarsi in repliche stizzite con argomentazioni incomprensibili sotto il
profilo tecnico.

Noi non intendiamo confondere nessuno perché abbiamo chiaro quello che vogliamo dire e, soprattutto, sappiamo che ciò
che sosteniamo è supportato dalle leggi,  dalle norme e dalle poste in bilancio.  Siccome non demordiamo dall’essere
costruttivi per aiutare i nostri concittadini, ripetiamo quanto già detto: TARI, COSAP, Imposta sulle insegne, Tassa di
soggiorno si possono ridurre; basta volerlo e poi sapere dove mettere le mani.

Infatti:

La Deliberazione ARERA del 5 maggio scorso invita alla riduzione della TARI
a famiglie e imprese.
Il Decreto Rilancio del 19 maggio prevede un Fondo per gli Enti Locali per
compensare la perdita di gettito relativa alle entrate locali nei comuni.
L’IFEL con nota del 24 aprile 2020 ha chiarito che il Decreto Cura Italia ha
dato facoltà di  riduzione della TARI in deroga provvisoria alla legge di
copertura  integrale  del  costo  del  servizio  di  raccolta  rifiuti  ed  ha  stabilito
che  tale  costo  può  essere  legittimamente  coperto  dall’avanzo  di
amministrazione (che nel Rendiconto 2019  è di circa 1,3 milioni di euro) 
ed infine ha concluso che “le riduzioni tariffarie decise dai comuni possano
trovare immediata applicazione” in attesa del sostegno che lo Stato sta via
via definendo.
I  recenti  decreti  consentono  sia  la  rinegoziazione  dei  mutui  che  la
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sospensione del  pagamento delle rate del  2020 per i  mutui  in essere,
manovre che libererebbero, se adottate, importanti risorse.

Dunque, è evidente che andare incontro ai bisogni dei cittadini in momento di così grave difficoltà, è un questione di scelte
amministrative e di visione politica.

Inoltre sulla restituzione di quanto pagato dai genitori per il servizio di trasporto scolastico non usufruito,  continuiamo a
pensare che sarebbe meglio non mettere limiti temporali alla domanda  e consentire sia la richiesta di rimborso che la
compensazione, con l’obiettivo di non lasciare fuori nessuno.

Infine  ribadiamo  che  in  un  bilancio  comunale  equo  sarebbe  giusto  inserire  una  posta  per  fornire  gratuitamente  le
mascherine chirurgiche alle famiglie con reddito ISEE inferiore a 20.000 euro, vista l’importanza che esse hanno nel
contrastare la diffusione del Covid-19.

Giulianova 25 maggio 2020     

IL CITTADINO GOVERNANTE

associazione di cultura politica

Giulianova. Carabinieri: rispetto della misura di allontanamento
per un pregiudicato.
Nel pomeriggio di oggi, i Carabinieri, hanno intercettato e controllato un pregiudicato che passeggiava nel centro abitato,
constatando che non poteva essere a Giulianova, poiché destinatario di un foglio di via obbligatorio della durata di tre anni
emesso  dal  Questore  di  Teramo,  è  stato  quindi  diffidato  ad  ottemperare  alla  misura  di  allontanamento  dal  Comune  di
Giulianova.

Carabinieri Foto Archivio
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Giulianova. Lettera di ringraziamento di Don Ennio Di Bonaventura
all’amministrazione comunale
Giulianova.  Pubblichiamo  i  ringraziamenti  formulati  al  Sindaco  e  all’
Amministrazione comunale per i lavori di manutenzione eseguiti nei pressi della
chiesa di Santa Maria a Mare e per la donazione di mascherine alla parrocchia, da
parte del parroco dell’Annunziata, Don Ennio Di Bonaventura
“Ringrazio a nome di  tutta la comunità parrocchiale dell’Annunziata il  sindaco
Costantini,  l’assessore  Taralli,  l’amministrazione  comunale  e  la  Giulianova
Patrimonio, per il lavoro di pulizia a Santa Maria a Mare. Hanno reso dignitosi, belli
e accessibili i dintorni del santuario, che è il più antico di Giulianova. Ringrazio il
sindaco anche per le mascherine messe a disposizione. Pace e buona domenica di
Ascensione a tutti”.
Don Ennio

Don Ennio Di Bonaventura parroco dell’Annunziata (C) Marco Calvarese – Archivio storico

Giulianova.  Un  Concorso  di  Idee  per  creare  la  “Family
Ambassador”  della  città  di  Giulianova
L’ Assessorato al Turismo del Comune di Giulianova, in collaborazione
con la Consulta del Turismo, propone il Concorso di Idee “Giulia di
Giulianov@” per la creazione della mascotte della città.

Il presente concorso ha per oggetto la realizzazione di un personaggio
illustrato che rappresenti il “Family Ambassador” del prodotto turistico
offerto dalla città di Giulianova: “CIAO …sono Giulia di Giulianov@ e ti
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presento la mia città!”.

L’obiettivo è quello “rafforzare” l’immagine turistica di Giulianova come
città “family friendly”, una realtà accogliente ed interattiva per la
famiglia e per i soggetti che interagiscono con essa, da vivere e scoprire
tutto l’anno, in grado di offrire servizi ed esperienze accattivanti che
soddisfino le esigenze di divertimento, svago, benessere e buona
alimentazione.

l’Assessore, Marco Di Carlo

“Ringraziamo la Consulta del Turismo per aver presentato alla nostra
attenzione un progetto targettizzato family così accattivante – dichiara
l’Assessore al Turismo Marco Di Carlo – per creare un mascotte della
città, ovvero la “Family Ambassador”, che dia il benvenuto ai bambini e a
tutte le tipologie di famiglie che sceglieranno Giulianova per le vacanze.
A questa iniziativa seguiranno tanti altri progetti per famiglie, dal bike
alla cultura, dall’educazione ambientale alla riscoperta dei nostri luoghi
storici. La nostra sarà una simpatica ambasciatrice che racconta la città
e ne valorizza gli aspetti territoriali, presente nelle strutture
ricettive e nei negozi. Con il concorso lasciamo massima libertà alla
fantasia dei partecipanti, le cui idee verranno valutate dai componenti
della Consulta e da esperti in marketing e comunicazione”.

La partecipazione al concorso è gratuita ed aperta a tutti: designer,
artisti, creativi, professionisti della comunicazione visiva, semplici
appassionati che al momento della presentazione della domanda abbiano
compiuto il diciottesimo anno di età. Ogni partecipante potrà inviare da
un minimo di 1 ad un massimo di 3 proposte, che verranno valutate da una
apposita commissione.

Al progetto vincitore verrà riconosciuto un premio complessivo pari a
2.000,00 euro.

I partecipanti dovranno far pervenire i loro elaborati, pena esclusione,
entro le ore 12.00 del giorno 03 giugno 2020, attraverso posta elettronica
standard all’indirizzo mail:a.sisino@comune.giulianova.te.it; posta
elettronica certificata PEC all’indirizzo mail
protocollogenerale@comunedigiulianova.it; consegna a mano all’Ufficio
Protocollo del Comune di Giulianova.



Il bando con tutte le istruzioni per partecipare al concorso è
consultabile sul portale web del Comune di Giulianova
(https://www.comune.giulianova.te.it/pagina0_home-page.html).

Giulianova.  Assessore  Verdecchia:  “Il  Cittadino  Governante
confonde i  cittadini”
Tari e Trasporto Scolastico

L’Assessore Verdecchia: “Il Cittadino Governante confonde i cittadini
commettendo errori tecnici”

L’Assessore al Bilancio Katia Verdecchia interviene con opportuni
chiarimenti in merito al comunicato stampa, diffuso dal gruppo politico
“Il Cittadino Governante”, su Tari e rimborso della tariffa del servizio
di Trasporto Scolastico.

“Sulla Tari, come ribadito solo pochi giorni fa, stiamo già valutando
ulteriori misure da adottare a favore dei cittadini – spiega l’Assessore
Verdecchia – tra cui riduzioni della spesa attraverso una rimodulazione
del servizio, in attesa di azioni concrete da parte del Governo a
copertura totale delle minori entrate, visto che al momento sono previsti
solo parziali ristori. Stiamo lavorando nel frattempo, nonostante le mille
difficoltà del periodo, al nuovo bando per l’affidamento del servizio
che porterà ad una riduzione dei costi e di conseguenza della Tari”.

Katia Verdecchia, Assessore

“In merito all’aumento della spesa corrente e al confronto effettuato
da Il Cittadino Governante tra le annualità 2017 e 2018 – continua
l’Assessore – occorre anche in questo caso ribadire che la metodologia
usata è fuorviante: ci sono voci di spesa predefinite dalle leggi come i
fondi vincolati soggetti a significativi incrementi annui, che falsano
l’analisi del dato. Ed è come se si confrontasse la spesa che una
famiglia pensa di sostenere ad inizio anno con quella effettivamente
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sostenuta alla fine dello stesso anno. Solo un confronto tra spese
omogenee può essere la base di conclusioni serie e funzionali. Per quanto
concerne invece il rimborso per il Trasporto Scolastico è doveroso
specificare che gli Uffici preposti, hanno già ricevuto disposizione di
contattare tutti coloro che eventualmente non facciano richiesta, quindi
nessuno sarà escluso o penalizzato, proprio come è stato nel caso della
riapertura dei termini per la presentazione delle domande di rimborso del
costo dei testi scolastici. Inoltre questo lunedì verrà pubblicato sul
portale web istituzionale il modulo per ottenere il rimborso e dal
prossimo anno scolastico, l’iscrizione ai servizi ed il pagamento potranno
essere effettuati telematicamente grazie alla creazione di piattaforma
dedicata”.

“Chiedo pertanto al Cittadino Governante di non indugiare sempre in
sterili polemiche – conclude l’Assessore Verdecchia- inciampando anche in
errori tecnici, con il rischio di confondere i cittadini. Invitiamo,
invece, i consiglieri di Minoranza ad affiancarsi alla Maggioranza al fine
di avere un confronto costruttivo a beneficio della collettività, che ci
consenta di superare insieme questo momento di difficoltà”.

Giulianova.  Il  Cittadino  Governante:  dobbiamo ridurre  le  tasse
locali
ORA È PROPRIO NECESSARIO RIDURRE LA TASSAZIONE LOCALE

Il Cittadino Governante

Per far fronte alla grave crisi economica determinata dall’emergenza sanitaria  il nostro gruppo consiliare nella seduta del
Consiglio Comunale tenutasi il 12 maggio scorso ha proposto una serie di misure  volte a  ridurre la tassazione comunale.
 Come abbiamo già detto in occasione dell’approvazione del Bilancio di Previsione 2020  la tassazione locale era alta ai
tempi della Giunta Mastromauro, è cresciuta nell’anno della gestione commissariale, è stata confermata alta dalla Giunta
Costantini nel dicembre 2019.

Nel  far  notare  che  non  sono  sufficienti  i  soli  slittamenti  del  pagamento  di  alcune  tasse  e  quel  poco  altro  deciso
dall’amministrazione comunale, abbiamo proposto di adottare una manovra fiscale più decisa per dare un aiuto concreto alle
famiglie e alle  attività commerciali e turistiche. Il taglio di qualche centinaio di migliaia di euro alla spesa lo potrebbe
consentire. D’altra parte la spesa corrente nelle previsioni del Bilancio del 2020 galoppa pericolosamente, attestandosi sui
22.416.000 euro (ricordiamo che nel 2017 fu di 20.284.000 euro, nel 2018 fu di 19.008.000 euro).
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Abbiamo quindi proposto:

Riduzione della TARI così come previsto dalla Deliberazione dell’ARERA sia
per le attività economiche che per le famiglie disagiate. Tra l’altro ora il
Governo ha anche annunciato  coperture  finanziare  che saranno trasferite
ai comuni proprio per ridurre la TARI.
Riduzione del 50% del COSAP (canone per l’occupazione di spazi e aree
pubbliche) e concessione gratuita degli ampliamenti degli spazi pubblici
esterni necessari per garantire il distanziamento. Ora, viste le misure del
governo, è possibile azzerarlo completamente.
Riduzione  drastica  o  azzeramento  dell’Imposta  comunale  sulla
pubblicità (insegne).
Riduzione della  Tassa di soggiorno  in  estate e abolizione nelle  altre
stagioni.

Abbiamo, altresì, proposto di:

Rimborsare la quota della tariffa del trasporto scolastico corrispondente
al periodo di chiusura delle scuole. Questo provvedimento – supportato dal
Decreto rilancio – è stato deliberato nei giorni  scorsi  dalla Giunta e lo
apprezziamo.
Introdurre,  nell’ambito delle iniziative volte a contrastare la diffusione del
Covid-19, una posta nel bilancio comunale per fornire gratuitamente le
mascherine chirurgiche alle famiglie con reddito ISEE inferiore a 20.000
euro vista l’importanza che hanno nella prevenzione del contagio.

In sede di dibattito consiliare ci è stato risposto che nel Bilancio è difficile trovare la copertura per i suddetti provvedimenti.

Noi invitiamo a guardare attentamente le numerosissime poste del Bilancio; le minori entrate potranno essere pareggiate
con mirate minori spese, anche perché il Governo ha annunciato trasferimenti dello Stato ai Comuni per favorire ciò.

Giulianova 23 maggio 2020      

IL CITTADINO GOVERNANTE

associazione di cultura politica

Giulianova. Il Cittadino Governante: a proposito del rimborso per il
trasporto scolastico
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I consiglieri Franco Arboretti e Pietro Carrozzieri

 

E’  stata  accolta  infine  dall’Amministrazione  comunale  la  sollecitazione  alla  dovuta  restituzione  nella  misura  del  38%  del
costo  del  trasporto  scolastico  non  usufruito  dagli  studenti  e  già  pagato  dalle  famiglie  all’inizio  dell’anno  scolastico,
come previsto nel Decreto Rilancio.

Ma tale rimborso è ottenibile solo se si presenta una domanda  entro il 30 giugno 2020. Ciò penalizza  ingiustamente  coloro
che non lo verranno a sapere entro il termine previsto, oppure non saranno nella possibilità di presentare la richiesta,  o
magari  perché  si  erano precedentemente rivolti  agli  uffici comunali  per chiedere informazioni  e gli  era stato risposto che
non  era prevista alcuna restituzione!

Quindi  apprezziamo  l’iniziativa  ma  riteniamo  necessario  e  corretto  eliminare  la  scadenza,  e  di  riconoscere  a  quelli
che non faranno richiesta di poter utilizzare il credito spettante in compensazione di futuri pagamenti dovuti a qualsiasi
titolo al Comune.

Soprattutto in momenti come questi bisogna pensare con equità, con sensibilità e generosità.

Giulianova 23 maggio 2020

 

IL CITTADINO GOVERNANTE

associazione di cultura politica

USA. Benny Manocchia: il bar Agrò un pezzo del mio cuore.
di Benny Manocchia*
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Un vecchio articolo apparso su L’Unità, quotidiano del Partito Comunista Italiano – edizione
Abruzzo – Archivio “Walter De Berardinis”

Apprendo dalla stampa abruzzese ( Articolo de Il Centro )della chiusura dello storico caffè (caffè Roma) della stazione della
mia città di nascita, il mito Bar Agrò. La prima volta che entrai nel bar, ero un ragazzotto appena uscito dall’ospedale dove
mi avevano tolto un bel po’ di schegge per via del bombardamento su Giulianova del 29 febbraio 1944, dove morì mio
padre,  il  giornalista Francesco Manocchia.  Ero entrato per salutare e ringraziare il  signor Albani,  padre di  Gianni,mio
compagno di scuola, che mi aveva trasportato a braccia all’ospedale vecchio vicino al  Santuario della Madonna dello
Splendore. Al bar c’era il  piu’ anziano della famiglia, Agro’,il  tosto che giocava in difesa. Mi disse: lascia stare il  caffe’, sei
troppo giovane, prenditi le caramelle. C’era un’atmosfera bella, amichevole e molto scherzosa, solo come i veri giuliesi
sanno fare. Ognuno sapeva bene come formare la formazione della squadra giuliese, a Giulianova siamo tutti  un po’
allenatori! Piu’ tardi, mio fratello Lino, già corrispondente a Giulianova per alcune testate sportive, mi presento’ Giannino, il
piu’ giovane della famiglia,simpatico, già giocatore in serie A, un po’ tutti lo ammiravamo. Lo stesso giorno, a Giulianova
spiaggia, un mio amico giuliese mi porto’ a gustare un gelato al limone, veramente Delizioso! C’era il piu’ piccolo della
famiglia,padre di una stupenda ragazza (che oggi purtroppo non e’ piu’ con noi) che veniva a scuola a Teramo con tutti noi. 
Era molto bella,ammirata dai giovanotti.Una volta un teramano comincio’ a fare lo scemo e cosi’ gli mollai un destro che se
lo ricordò per un bel pò.

I giornalisti, Lino e Benny Manocchia 31 maggio del 1964

Potrei parlare di tanti ricordi.Credete che anni in America possono annebbiare i
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ricordi di infanzia e del mio bel paese natio? Era una popolazione quasi sempre
incazzata  per  la  squadra  o  per  la  politica.Chi  la  voleva  rosso,chi  la  voleva
bianca.Intanto i politicanti ci fregavano. Sapere della triste storia del Bar Agrò mi
piange il cuore, può essere che non si trova un giuliese disposto a rilevare l’attività
vicino alla Stazione ferroviaria? Che peccato, se ne va un pezzo della vita giuliese.
*Giornalista giuliese residente negli USA

L’ultima fatica editoriale di Benny Manocchia, Cronache Americane

Turismo podismo presenta il nuovo marchio dell’associazione. Nel
payoff una call to action in chiave turistica

Turismo Podismo – corri a scoprire l’Abruzzo

“Corri a scoprire l’Abruzzo” è il messaggio pubblicitario di Turismo Podismo, che da oggi si presenta con un nuovo marchio,
caratterizzato da una grafica efficace,  che comunica la peculiarità dell’associazione sportiva dilettantistica,  posizionandola
come un veicolo di promozione del territorio attraverso la corsa e lo sport.
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“Dopo aver raggiunto l’accordo con il nuovo testimonial, Laura Fogli, ex maratoneta italiana, due volte vice campionessa
europea e trainer di Gianni Morandi,  Turismo podismo mette in campo il nuovo marchio della società e si prepara a tornare
in pista”, dice Luca Delli Compagni, “è vero che in questo momento tutto lo sport è ancora fermo per via del Coronavirus,
ma noi vogliamo essere positivi e  lavoriamo per farci trovare più che mai pronti alla ripresa delle gare. Ci auguriamo di
poter tornare presto a indossare le divise con il marchio che invita tutti gli sportivi a visitare la nostra terra e di poter
organizzare a dicembre la seconda edizione della gara PercorriAmo Giulianova”, conclude Delli Compagni, “e iscrivere atleti
e sportivi da tutta Italia e dal resto dell’Europa portandoli a conoscere la nostra bellissima città, su un percorso che si snoda
tra le mura storiche della vecchia Giulia e alcuni dei tratti naturalistici che la circondano”.

Il nuovo logo è una persona stilizzata che corre, composta da tre elementi grafici distinti: la montagna, il mare e il sole. Un
insieme in cui si riconoscono bene gli elementi che caratterizzano il paesaggio abruzzese, e che naturalmente rimanda al
podismo.

Dinamico e moderno, il logo, realizzato dall’agenzia teramana “more BRAND” di Marco Di Giuseppe, racchiude in pieno i
due concetti caratterizzanti l’associazione: il turismo e il podismo.

L’ASD di Giulianova ha deciso di investire in un progetto di comunicazione che a cominciare dal payoff darà vita a tanti nuovi
strumenti che caratterizzeranno in maniera professionale Turismo Podismo, cercando di attrarre atleti, sportivi e i tanti
amanti della corsa a riscoprire le bellezze del territorio abruzzese e apprezzarle con occhi diversi.

Una scelta forte, quella del presidente Luca Delli  Compagni,  che fin dal suo esordio nelle gare di  corsa, ha voluto unire la
passione sportiva con l’obiettivo di  valorizzare i  luoghi  dell’Abruzzo,  partendo da Giulianova, città dove l’associazione
sportiva è nata e ha la sua sede.

Giulianova.  Vanessa  Ciunci  nominata  Presidente  della  nuova
Consulta  del  Commercio
 

Vanessa Ciunci

Questa mattina il Sindaco Jwan Costantini, con suo decreto, ha nominato la
commerciante giuliese Vanessa Ciunci Presidente della nascente Consulta
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del Commercio, l’organismo comunale di partecipazione, studio, confronto e
collaborazione tra gli operatori commerciali e l’amministrazione.

“Vanessa Ciunci ha maturato, negli anni, una grande esperienza nel settore
commerciale come responsabile di importanti franchising d’abbigliamento –
dichiara il Sindaco Jwan Costantini – oltre ad essere già stata scelta
dagli operatori del commercio giuliese, due anni fa, per rivestire il
ruolo di Presidente del Comitato Commerciali ed Artigiani Giulianova.
Conosce quindi le problematiche e le richieste del comparto e ne sarà una
scrupolosa portavoce. Crediamo, fortemente nella collaborazione attiva e
nel dialogo propositivo tra commercianti ed amministrazione e siamo pronti
a lavorare insieme per programmare iniziative e piani di sviluppo per
aiutare il settore a ripartire”.

“Le mie più vive congratulazioni alla neo Presidente Ciunci – dichiara
l’Assessore al Commercio Marco Di Carlo – con la cui nomina faremo
ripartire la Consulta del Commercio, un organismo istituzionale che mai
come in questo periodo di emergenza, e quindi di difficoltà per molte
attività, riveste un ruolo essenziale per il rilancio del comparto e della
città stessa. Sono già tante le proposte al vaglio, tra cui la creazione
di un’app innovativa e totalmente dedicata al commercio giuliese, alla
varietà della sua offerta e alle iniziative ad esso dedicate. In questi
giorni, insieme alla Presidente, lavoreremo per individuare gli altri
componenti della costituenda Consulta, scelti tra le associazioni di
categoria e i commercianti”

“Ringrazio il Sindaco Costantini e l’Assessore Di Carlo per questa nomina
che mi onora profondamente e spero di corrispondere, con il mio operato,
la fiducia e la stima che hanno riposto in me – dichiara la Presidente
della Consulta del Commercio Vanessa Ciunci – il primario obiettivo sarà
quello di studiare delle soluzioni che possano, concretamente, aiutare il
commercio locale a risollevarsi. Tutto ciò potremo farlo avvalendoci delle
proposte dei rappresentanti di tutte le associazioni di categoria e
dell’intero settore”.


